



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>84 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>DUBOUCHAGE</b>
Prix	<b>2 460 €</b>

Nice

Appartement à louer (06000)

Rare ! Au Cœur du centre ville, boulevard dubouchage , superbe dernier étage avec rooftop privé de 113m<sup>2</sup>. Avec sa vue panoramique 360° sur la ville et les montagnes, dans une luxueuse résidence à quelques Mètres du tramway victor hugo, du centre commercial nice étoile et de l'avenue Jean Médecin nous proposons ce très beau 3 pièces de 84m<sup>2</sup> en parfait état, climatisé, une salle de bains et un salon d'eau avec douche, deux wc, cave. Parking en sus 150€. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

*Nice center, top floor with roof terrace and panoramic 360 ° views of the city and mountains, luxurious residence at a few meters from the victor hugo tram, the nice étoile shopping center and the victor hugo avenue. 84 m<sup>2</sup> 2 bedrooms apartment air-conditioned, huge terraces (113m<sup>2</sup>), a bathroom and a room of water with shower, two toilet, cellar. Possibility parking extra 150 €. Perfect state. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice*

## **AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA**

4, quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

